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闲来无事“看走势”
怀宁彩民收获2万多

星报讯(何薇薇) 近日，因逢
周末，整个公司都闲了下来，怀宁
县的王先生手头上的工作都处理
完了。想来，得空还不如看看排列
三和排列五，万一中个奖呢。

坐到电脑前，王先生熟练的打
开排列三玩法的走势图，再看看前
一天买的彩票，想想都觉得可惜，
同样是 15 点和值，王先生购买了

“447”，结果开出了“258”。前天
和值 16，昨天 15，今天会不会是
14 呢，太规律了，虽然有点冒险，
但是王先生还是觉得值得一试。
而且，前一天下班路上买票时，彩
民朋友老李说好几天没开对子号
了，这两天得防。

王先生将 14 点和值的 5 组对
子号码编排，其中的“833”感觉最
好，于是电话投注了 10 倍。下班
后，王先生来到公司旁边的 15819
号体彩点付钱取票。驱车回家的
路上，居然堵车，王先生把车停到
附近的朋友家，来到火车站旁边的
15840网点，买了2注“833”组选。

当天晚上，王先生喜中排列三
20注直选2注组选，奖金21440元。
早知道，相信直觉，都打“833”，说不
定也能中个10来万呢！王先生笑
道：“这是笑谈，中了2万多元也很不
错。现在，我得收好这几张彩票。”

加奖进行中
购“胆”你就来

星报讯(张亚芳) 体彩 11
选5玩法自10月18日开始开展
购“胆”就加奖活动，凡购买任
三、四、五游戏，并采取“两胆全
拖”方式进行投注，中奖即可加
奖，总奖金 1000 万，送完为止。
在所有“11 选 5”游戏中，彩民们
最喜爱的就是任选三，而在任选
三的众多投注方式中，“两胆全
拖”绝对是热门之选。投注金额
18元，彩民只需要命中两个胆码
即可中奖，完全不需要考虑号码
先后顺序的问题，即把任选三变
为 12 种游戏中中奖率最高的任
选二，中奖率高，加奖后，奖金由
57元增加到72元，奖金也不低。
伴随着千万大派送活动的进行，
太湖县彩民朋友更是好运不断，
中奖的好消息不断传来。加奖
活动仍在继续，彩民随时都能参
与其中。

星报讯（曹落落） 为回馈广大彩民
朋友的支持和厚爱，安徽体彩“11 选 5”
玩法从 10 月 18 日开始进行千万元大派
奖，其中任三的 2 胆全拖奖金由原来的
57 元涨到 72 元。经过了多日的熟悉与
酣战，彩民们都知道了，想要赚钱，还是
按计划投注比较稳妥。

滁州资深彩民王先生对此深有感
触，派奖刚开始的前几天，虽然彩票店老
板也介绍投注计划，但王先生觉得来的

慢，总想着2胆全拖的中奖概率是5.5分
之一，自己买“11选5”也有段时间了，对
于选号技巧也是非常熟悉的，于是每期
都打几注，有时中，有时不中，虽然奖金
涨了，但几天下来，基本没赚到什么钱。

无意中，他看到彩票店里宣传彩页
上的计划表，想起了老板的推介，于是抱
着试试看的想法，选了一个稳妥型计划，
计划里10期中最高累计投入990元，任
意一期中出都有盈利几十上百元，虽然
看上去不多，但想想按计划一轮一轮的
进行，一天赚个几百块钱还是问题不大
的。经过 3 天的实战，王先生再一合计
发现赚了近 600 元，这还是在每天只有
2～3 轮计划的情况下取得的，如果再多
几轮计划，那赚的一定会更多。

王先生自己赚钱了，也不吝啬地告
诉身边的彩民：“我赚钱的经验很简单，
就是按计划投注，因为 10 次选对一次 2
胆的概率是很高的。”

“11选5”大派奖，计划投注赚钱稳

国足今晚战不丹
争取多进球

星报讯（袁野） 11月12日晚
19 时 35 分，中国男足将在长沙迎
来世预赛亚洲40强小组赛同不丹
队的比赛。此战并不存在胜负悬
念，国足要通过比赛，为 11 月 17
日客场与中国香港的关键战做准
备。对于国足来说，后面4场比赛
必须全部取胜，才能有机会获得晋
级12强赛的机会。

虽然不丹队实力偏弱，但国足
主教练佩兰认为不能轻视对手：

“不丹这支球队，他们密集防守不
错。我们现在的形势摆在这里，必
须要取得4场比赛的胜利，我们要
提高得分效率，希望能够打入更多
进球。”

甜馨要求贾乃亮
请叫我大王

星报讯（记者 吴笑文） 由叫
兽易小星导演，杨子姗、白客等主
演的奇幻喜剧《万万没想到：西游
篇》将于 12 月 18 日贺岁档全国公
映。由贾乃亮和甜馨演唱的片尾
曲《大王叫我来巡山》已于11月11
日发布，贾乃亮与甜馨组成“大王
小妖”组合。甜馨尖角小妖帽与大
长尾巴的可爱造型，贾乃亮则化身
呆萌小妖，叫甜馨起床时，反被甜
馨“欺负”，要求“叫我大王”，充满
稚气的声音让人捧腹不已。

胡卫东正式出任安徽文一总教练胡卫东正式出任安徽文一总教练

““作为教练作为教练，，
目标永远是冠军目标永远是冠军””

保留班底，适当补强

记者：你以前执教过 CBA 江苏南

钢队，现在选择来NBL安徽文一执教，

主要出于什么考虑？

胡卫东：我现在在江苏主要从事青
少年篮球工作，执教职业队，还是几年前
的事。在安徽文一表达了执教邀请后，
我来这边看过几次，也深深感到，安徽文
一是一个成熟的俱乐部，给主教练提供
了一个好的平台，发展空间也比较大。

记者：听说你之前就已提前介入了

安徽文一的日常训练，上周的训练计划

和大纲也是出自你的手？

胡卫东：球队本月初重新集结后，
此前的训练一直由助理教练王世龙负
责。之前因为要处理江苏那边一些相

关工作，我是昨晚才正式抵达合肥报到
的。目前，还没有看到球队的训练，不
过，已经有一些队员找我进行过交流，
未来一两天时间里，我将逐一和队员进
行深入沟通，以增强彼此的了解。

记者：那么，你接手球队后，会不会

对球队进行大规模的调整？

胡卫东：安 徽 文 一 今 年 获 得 了
NBL 亚军，应该说还是很有实力。我
将保留这个赛季的班底，也可能在一两
个位置上“补强”。

记者：现在也陆续有一些球员来队

中试训了。

胡卫东：目前，队中有四五名试训
球员，以后还会有一些球员过来。下个
月的四国赛上，既要观察球队实力，也
是我们深入考察试训队员的机会。我
们将通过比赛来检验试训队员的实力，
从而给队伍优化调整做好准备。

南派风格，适合球队

记者：有没有想过，将把安徽文一

打造出什么样的风格？

胡卫东：我觉得安徽文一还应该坚
持南派风格。保持快、准、灵的特点。接
下来的一段时间里，我将重点提高球队在

篮板球和攻防转换节奏方面的提高。我
们需要提高高强度对抗下的投篮命中率，
同时队员个人攻防能力方面也需要有所
提高。这是我们接下来训练的重点。四
国赛之后，我们将组织封闭式冬训，固定
球队技战术打法，形成自己的风格。

记者：这次执教安徽文一，我们注

意到，你的职务是总教练。

胡卫东：青年队也非常重要。我们的
青年队未来也将负责为一线队输送血液的
任务，如果有好球员，我们也可以将他上调
到一线队，一线队的队员如果实力达不到
要求，我们也可以将他下放到二线队中来。

记者：下个月的四国赛，会不会同

时考察青年队的一些小球员？

胡卫东：四国赛对于青年队的一些
小球员们来说，同样是一次很好的机
会。作为总教练，我也肩负着安徽本土
青年球员的召集、培养工作。这对安徽
文一俱乐部的长远发展大有裨益。

记者：那么，安徽文一新赛季的目

标是什么？

胡卫东：作为教练员，目标永远都
是冠军。我们将从每天的训练抓起，细
化到每一堂训练课，提前做好比赛预
案，全力以赴做到最好。

“中国乔丹”胡卫东正式开启在安徽文一的
执教征程。11月11日，在文一·百年街杯四国
篮球争霸赛新闻发布会上，新帅胡卫东正式亮
相。此次四国赛，也将是他执教安徽文一的首
秀。对于执教的目标，胡卫东坦言：“作为教练
员，都想拿到冠军。”


